

EEX veröffentlicht Verkaufskalender für den Nachkauf im nationalen Emissionshandelssystem im Jahr 2026

Die EEX hat in Abstimmung mit der Deutschen Emissionshandelsstelle (DEHSt) im Umweltbundesamt (UBA) den Zeitplan für die Termine für den Nachkauf von nEHS-Zertifikaten (nEZ) mit Jahreskennung 2025 im nationalen Emissionshandelssystem (nEHS) im Jahr 2026 veröffentlicht.

Der Verkauf der nEHS-Zertifikate mit Jahreskennung 2025 wird im Zeitraum von Januar bis August 2026 einmal in der Woche, jeweils am Dienstag, stattfinden. Im September finden die Verkäufe an zwei Tagen in der Woche, jeweils dienstags und donnerstags statt. Der erste Verkaufstermin für den Nachkauf von nEZ mit Jahreskennung 2025 wird am 13. Januar 2026 stattfinden und der letzte am 17. September 2026. Das Zeitfenster für die nEHS-Verkäufe wird an den jeweiligen Tagen von 09:00 bis 15:00 Uhr MEZ/MESZ für die teilnehmenden Unternehmen geöffnet.

An den Verkaufsterminen können die nach dem nationalen Emissionshandelssystem verpflichteten Unternehmen nachträglich nEHS-Zertifikate der Jahreskennung 2025 zu einem festen Preis von 55 Euro/nEZ erwerben.

Die Möglichkeit zum Nachkauf ist gesetzlich auf 10 Prozent der Menge begrenzt, die vom jeweiligen Teilnehmer bereits im Jahr 2025 erworben wurde (§ 10 Abs. 2 S.3 i. V. m. Abs. 1 S.1 Brennstoffemissionshandelsgesetz (BEHG)). Ausschlaggebend für die Berechnung der Nachkaufmenge ist die auf dem jeweiligen Compliance-Konto eines Verantwortlichen zum 31.12.2025 gehaltene Menge an nEHS-Zertifikaten mit Jahreskennung 2025.

Darüber hinaus wird die EEX im Auftrag der Bundesrepublik Deutschland die Veräußerung von nEHS-Zertifikaten mit Fälligkeit ab dem Jahr 2026 durchführen – dies umfasst sowohl den Verkauf als auch die Versteigerung von nEHS-Zertifikaten. Detaillierte Informationen dazu veröffentlicht die EEX auf ihrer Website [hier](#). Die Auktionen werden nach aktuellen Planungen zwischen Juli und Oktober 2026 durchgeführt. Den Kalender mit den vorläufigen Terminen für die Versteigerungen und den vorläufigen zu versteigernden Mengen sowie den Terminen für den Verkauf der Überschussmenge wird die EEX entsprechend voraussichtlich Ende April 2026 veröffentlichen. Sollte ein früherer Start möglich sein, wird dies rechtzeitig bekannt gegeben.

Der Verkaufskalender für das nationale Emissionshandelssystem im Jahr 2026 ist [hier](#) verfügbar.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist eine führende Energiebörsse, die gemeinsam mit ihren Kunden und Partnern weltweit sichere, erfolgreiche und nachhaltige Rohstoffmärkte aufbaut. Als Teil der EEX Group bedient sie internationale Strom-, Erdgas-, Umwelt-, Fracht- und Agrarmärkte und bietet Daten-, Reporting- und Registerdienstleistungen an. Die EEX ist ein Wegbereiter der Energiewende und Dekarbonisierung und treibt die Integration erneuerbarer Energien durch spezielle Produkte und Dienstleistungen voran, beispielsweise im Zusammenhang mit Herkunftsachweisen. Weitere Informationen:
<https://www.eex.com/de/>

KONTAKT
EEX Public Relations
T +49 341 2156-300
presse@eex.com

Mehr Information:
www.eex.com
www.eex-group.com

EEX publishes 2026 sales calendar for post-purchases within the German national emissions trading system

The European Energy Exchange (EEX), in alignment with the German Emissions Trading Authority (DEHSt) at the Federal Environment Agency (UBA), has published the 2026 schedule for the post-purchases of German national emissions trading system certificates (nEZ / nEHS) with the year identifier 2025.

The sale of nEHS allowances with the year identifier 2025 will take place each Tuesday between January and August 2026. In September, sales will take place on two days a week, Tuesdays and Thursdays. The first sale for the 2025 annual identifier will be held on 13 January 2026, last one on 17 September 2026. The time window for nEHS sales will be open to participating companies on the respective days from 09:00 to 15:00 CET/CEST.

On sales dates, companies subject to the German national emissions trading system can purchase nEHS certificates with the 2025 annual identifier at a fixed price of 55 euros/nEHS.

The possibility of post-purchases is limited by law to 10 per cent of the quantity already purchased by the respective participant in 2025 (Section 10 (2) sentence 3 in conjunction with (1) sentence 1 of the Fuel Emissions Trading Act (BEHG)). The decisive factor for calculating post-purchase limit is the quantity of nEHS certificates with the annual identifier 2025 held in the respective compliance account of a obligated company as of 31 December 2025.

In addition, EEX will carry out the sale and auctioning of nEHS certificates maturing from 2026 onwards on behalf of the Federal Republic of Germany. EEX publishes detailed information with regards to this [here](#). According to current plans, the auctions will be held between July and October 2026. EEX is expected to publish the calendar with the provisional dates for the auctions and the provisional quantities to be auctioned, as well as the dates for the sale of the surplus quantities at the end of April 2026. If an earlier start is possible, this will be announced in due course.

The sales calendar for the German national emissions trading system for 2026 is available [here](#).

The **European Energy Exchange (EEX)** is a leading energy exchange which builds secure, successful and sustainable commodity markets worldwide – together with its customers and partners. As part of EEX Group, it serves international power, natural gas, environmental, freight and agricultural markets, and provides data, reporting and registry services. EEX is an enabler of the energy transition and decarbonisation, advancing renewables integration through dedicated products and services, including those related to guarantees of origin. More information: www.eex.com

CONTACT
EEX Public Relations
T +49 341 2156-300
presse@eex.com

More information:
www.eex.com
www.eex-group.com